



LOS TRES PODERES

Juan López Miquel



PEF-2025: CORRUPCIÓN, VENGANZAS, FUEGO AMIGO...; NO SON LOS “CONSERVADORES” NI LOS “TRAIDORES”, ¡NO!... ¡MORENA VS MORENA!

De los escándalos en el salón de sesiones, durante discusión y debate entre grupos parlamentarios de oposición y del oficialismo, inéditos; de “rayadas de madre”, de intentos de madrazos y chingadazos, el país, observa ahora, otra confrontación.

¡Inédita!, producto de la aprobación del gasto público de próximo año.

En tiempo y forma, diputado coordinador del grupo mayor en San Lázaro, Ricardo Monreal Ávila, avisó reducción del billete en el próximo año, para el Congreso de la Unión, matizó, pero en realidad, fue únicamente para Cámara de Senadores y dio el porcentaje, el cual, aquí anotamos semana pasada.

Entonces, no hubo ninguna réplica en la sede del Paseo de la Reforma, número 135 y callaron.

En cambio, el político de Zacatecas, ponderó aumento en su dieta a representantes populares en Cámara de Diputados, del 5.5% en su dieta, que este año por finalizar, es de 78 mil pesos, cuando en el Senado, “es tres veces mayor”, declaró el 10 de este mes.

PEF-2025, se aprueba las primeras cuatro horas del jueves pasado, con la sesión del día anterior, como adelantó Ricardo Monreal días antes, por 9.3 bdp. Y nada sucedió ese jueves, porque luego de declarar aprobado el gasto



público del siguiente año, el presidente en mesa directiva, **Sergio Carlos Gutiérrez Luna**, clausuró el periodo ordinario.

Fue hasta el otro día, para mala suerte en la clase política de Morena, ¡viernes 13!, cuando de manera sorpresiva, en la sesión de ese día, para desahogar agenda pendiente del Senado, sube a tribuna, el político de Tabasco, Adán Augusto López Hernández, quien, sin ambages, inició la confrontación indirecta, contra su homólogo y correligionario, en la colegisladora.

La continuidad, se la puso el presidente en mesa directiva, José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña, cuando enteró al pleno de la aprobación en San Lázaro, del PEF-2025.

-“... en efecto, fue aprobado el Presupuesto de Egresos para el año 2025 y hay una reducción al presupuesto que fue aprobado para el Senado de la República”, señaló en la tribuna, Adán Augusto.

-“En el anteproyecto de presupuesto, la titular del Poder Ejecutivo planteó un presupuesto para el Senado de la República del orden de los 5 mil 207 mdp. En la madrugada del día de ayer (jueves 12), fue aprobado el presupuesto con un recorte a la previsión original, de 123 mdp”, acusó.

-“... no nada más no aumentó, ni siquiera en términos de la inflación, sino que sufrió una reducción”, señaló.

Resilente, el coordinador de Morena en el Senado;

-“Y, hemos iniciado ya el proceso de reducción de dos negocitos ya añejos”.

-“Uno es con una empresa a la cual, anualmente, se le beneficiaba con un poquito más de 60 millones 529 mil pesos, para la prestación de la administración de los archivos del Senado de la República”.



Anunció que iniciaron proceso de rescisión de esos contratos, y pidieron al director de Asuntos Jurídicos del Senado, presente las denuncias, a la Auditoría Superior de la Federación, Fiscalía General de la República y la Función Pública.

La administración del archivo, consistía -explicó-, en mantener papelería diversa en una bodega en el estado de Hidalgo. La empresa se llama Full Services de México y no existe en los archivos del Senado, acusa, ningún antecedente, más allá del nombre y del contrato firmado sucesivamente año por año en este Senado de la República.

Refirió que antes de la última votación ese viernes 13, hubo senadoras atrapadas. “en los elevadores inconclusos que ustedes conocen”.

-“Informo a la asamblea que hemos iniciado el procedimiento de rescisión de un contrato multianual que importa la cantidad de 90 millones 427 mil 500 pesos, a un empresa que se llama Grupo Piasa.

-“Y vamos a presentar las denuncias correspondientes para que informen al Senado de la República y para que todos los mexicanos sepamos quién es la empresa”, amenazó.

Porque hay elevadores, añadió, en los que, incluso, ni siquiera se pudo instalar un aparato y, desde luego, “nos vamos a hacer cargo”.

Amenazante, el senador Adán Augusto, en ¡viernes 13!:

-“Y vamos a presentar, en la próxima sesión, tres o cuatro contratos más donde también se simulaban prestaciones de servicios al Senado de la República. Entonces, pues esa es también nuestra aportación”.

-“Que se vayan terminando todos los vicios, porque así, no importa, la reducción del presupuesto, va a alcanzar para todo”, terminó de acusar.



-“Muchas gracias por la información”, replicó el presidente en la mesa directiva, Fernández Noroña.

De inmediato, en los medios alternos de que dispone, su correligionario y homólogo en la sede de avenida Congreso de la Unión, número 66, replicó.

En video de 5 minutos, 41 segundos, el zacatecano se defiende y pareciera que aceptó el reto de confrontación que le dedicaron en la tribuna del Senado, porque la dedicatoria para él, en el mensaje que expuso el senador López Hernández ante el pleno del Senado, fue tajante.

No hubo recorte presupuestal alguno al Senado de la República, replicó **Ricardo Monreal**, por el contrario, reportó, se incrementó 3 por ciento.

De igual manera, el diputado morenista, puyó su respuesta... y recomendación:

-“El Senado puede desempeñar perfectamente su función con este presupuesto; perciben más de lo doble que las diputadas y los diputados, que se quedaron rezagados con el tiempo en su dieta y en su trabajo”.

Aseguró que el PEF-2025, no fue arbitrario, ni menos faccioso o unipersonal.

-“De manera coordinada, se analizó conjuntamente con personas servidoras públicas del Ejecutivo Federal”, repuso, en virtual alusión a la responsable de las finanzas nacionales, la Presidente, Claudia Sheinbaum Pardo; la titular en Segob, Rosa Icela Rodríguez Velázquez y el encargado de las finanzas de la nación, Rogelio Eduardo Ramírez de la O.

Aún más, **Ricardo Monreal**, sostuvo que el senador Adán Augusto López, estaba enterado sobre el contenido del gasto público del próximo año.

-“... quien me contesto que salían con 100 millones de pesos más y se aprobaron 150 millones más”. En alusión al senador de Morena, el diputado



de Morena, explicó en su mensaje en medios alternos que antes de aprobarse el PEF-2025:

-“... él sabía perfectamente lo que contenía y expresó su beneplácito con tal cantidad; inclusive, recordamos el Fideicomiso del que dispone el Senado por más de mil millones de pesos, que desde la construcción del edificio sede existen a disposición de esa Cámara y que cada año se incrementan por los intereses”.

Ricardo Monreal defendió que durante su liderazgo en el Senado, la institución fue sujeta de “riguroso escrutinio” de parte de la Auditoría Superior de la Federación y la Contraloría Interna”.

-“Son infundios y falsedades”, criticó y fustigó señalamientos de su correligionario Adán Augusto López, en el pleno del Senado, en ¡viernes 13!, relativos a las empresas que manejan los archivos del Senado y los que ofrecen el rubro de elevadores en la Cámara.

En total, contratos que significan más de 150 mdp anuales.

-“En ambos casos, existen licitaciones públicas y auditorías solicitadas personalmente por mí; ahí están los oficios y los resultados de ellas, en previsión de que pudieran surgir este tipo de perversidades políticas”, justifica el diputado Ricardo Monreal

Desafiante, ante su homólogo y correligionario en el Senado:

-“La adversidad, y la mala fe, me han perseguido, pero las he enfrentado sin titubeos. Casi siempre provenían de la oposición. Hoy, vienen de parte de correligionarios, pero de igual forma, les haré frente con la verdad”.

Refiere auditorías y Cuentas Públicas que realizaron al Senado, cuando él, fue presidente en la Junta de Coordinación Política y coordinador del grupo mayor, contexto en el cual, “aplaude” se transparenten y se hagan públicos



contratos que refirió su hoy adversario y correligionario, Adán Augusto López Hernández, en la sesión del viernes pasado, ante el pleno del Senado.

Más desafiante, Ricardo Monreal, en el final de su videomensaje que publicó en medios alternos:

-“Quien nada debe, nada teme. Y entiendo que es una escena política en la que el teatro que están armando va a caer por su propio peso”.

De inmediato, al estilo del PRI, los ex priistas, ex perredistas, “cerraron filas” con su coordinador parlamentario en San Lázaro.

De igual manera, los presidentes del Poder Legislativo Federal: Sergio Carlos Gutiérrez Luna, con Ricardo Monreal y José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña, con Adán Augusto López Hernández.

En tiempo y forma, en este espacio, señalamos, con motivo de la investidura del gobernador en Chiapas, Oscar Eduardo Ramírez Aguilar, que al diputado Ricardo Monreal Ávila, vendría otra campaña de guerra sucia en su contra, por sus “posiciones” en encargos de elección popular.

Además de Chiapas, en Puebla, gobierna su candidato a ese encargo, Alejandro Armento Mier; en Zacatecas, su hermano David; su hermano Saúl, senador de la República, ex alcalde en la ciudad de Fresnillo.

En cambio, Adán Augusto López Hernández, acaso, unos cuantos amigos suyos en el Senado y San Lázaro, y lo único que alcanzó, ¡obvio!, fue poner sustituto en el gobierno de Tabasco, cuando pidió licencia al Congreso local, para irse como secretario de Gobernación, en sustitución de Olga Sánchez Cordero, hoy, diputada federal, “congelada” en el grupo mayor de San Lázaro.

El gobernador sustituto de Adán Augusto, Carlos Manuel Merino Céspedes, duró tres años en ese encargo; previamente, fue secretario de Gobierno de Adán Augusto López.



Actualmente, es el director de Aeropuertos y Servicios Auxiliares, ASA.

Para mala suerte de los morenistas, el diputado Ricardo Rubio Torres, diputado en el Congreso CDMX, distrito XXX con cabecera en Coyoacán, publica en medios alternos, videomensaje en el que acusa a políticos de Morena, de las “posiciones” que tienen los hombres del poder en turno.

Entre ellos, “pesos pesados” de Morena, “se sirvieron con la cuchara grande”, acusó y señala al diputado federal, Ricardo Monreal Ávila, quien hizo a su hermano, Saúl, senador; el titular de Economía, Mario Delgado Carrillo, hizo diputado a su hermano, Felipe y a su primo, Miguel Carrillo.

El senador, Moisés Ignacio Mier, influyó para hacer a su hijo, Carlos, diputado federal; Julio Scherer, a su hijo, diputado.

“Eqyf”, hizo a su hijo, Andrés López, como secretario de Organización en Morena; su hermano, Ramiro, secretario de Gobierno en Tabasco.

Adán Augusto López Hernández, ya lo señalan como parte de la pandilla que revendió uniformes chinos a la secretaría de la Defensa, asunto en el cual, publicamos en este espacio, semana pasada, espetó la combativa senadora Lilly Téllez García al tabasqueño, en el pleno del Senado.

Además, en la campaña electoral que terminó el pasado 2 de junio no se olvida, lo señalaron en los medios alternos en los cuales se expresa Vox Populi, de ser parte del cártel del huachicol.

Sin dejar de omitir violencia que ejerce en el Senado, contra panistas.

No, no hay porqué espantarse ni asustarse, lo que ofende, reiteramos, el discurso político de la clase política en el poder, cuando critica a sus adversarios y contrarios, con los peores calificativos, cuando ellos, hay que decirlo en tiempo y forma, están peor.



Como epílogo a este vergonzante pleito entre el diputado Ricardo Monreal Ávila y el senador Adán Augusto López Hernández, es que “salpican” a la Presidente, Sheinbaum, que no tuvo más remedio que recetar la vieja sabiduría en política: actúa con el corazón caliente y la cabeza fría.

No al revés, cual actuaron en ¡viernes 13!, el político de Zacatecas y el de Tabasco.

Ahora sí que ¡vaya manera! En que los presidentes del Congreso de la Unión, “salpicaron” a la Presidente de la República, en el pleito millonario que, cada año, reparte el gasto público de un ejercicio fiscal.

Seguramente, con los buenos oficios de Rosa Icela Rodríguez y Claudia Sheinbaum, ambos legisladores, ya entraron en razón, como el diputado Ricardo Monreal y, de un momento a otro, lo expresará el senador Adán Augusto López Hernández.

Bien puntualizó un cercano colaborador del político de Zacatecas: “no hay oposición, pero hay fuego amigo en Morena, ¡Morena contra Morena!”.

¡Zas!

EN EL CHACALEO

El diputado presidente en mesa directiva de San Lázaro, Sergio Carlos Gutiérrez Luna, corrigió cita para instalación formal de Comisión Permanente del Congreso de la Unión, órgano colegiado que presidirá en el receso legislativo que, hoy inicia, y termina próximo 31 de enero 2025... El representante popular de Veracruz -él y no una zacatecana debió gobernar la entidad que lo tiene todo, dice “ysq”-, adelantó un día la convocatoria y, es el día de mañana, instalación y primera sesión formal de la Permanente, a partir de las 10:00 horas... Durante la sesión de clausura del primer periodo ordinario de sesiones en LXVI Legislatura -3:50 del jueves pasado-, citó para el miércoles, pero no dijo la hora; corrigió y se espera una sesión breve...



Repudio total al nombramiento del cónsul de México en Miami, Florida, Estados Unidos, Rutilio Escandón Cadenas, al término de su mal gobierno en Chiapas, donde permeó violencia, delincuencia, miseria, desplazados y otros flagelos que tienen al estado en virtual guerrilla, cual acusó el ex titular en Segob, Santiago Creel Miranda, como diputado federal, LXV Legislatura... Para ese encargo, declinó el ex titular de RTC en el pasado reciente, Rodolfo González Valderrama, quien optó por incorporarse al equipo de trabajo de su jefe y amigo, Ricardo Monreal Ávila, en la Coordinación de Comunicación Social, Cámara de Diputados, LXVI Legislatura... Seguramente, esos movimientos, fue un acuerdo entre ellos y el nuevo gobernador de Chiapas, delfín del político de Zacatecas. “jaguar negro”, lo llama... Los más felices con el pleito que tienen los presidentes en Junta de Coordinación Política en el Congreso de la Unión, Mario Delado Carrillo, secretario de Economía y el senador Moisés Ignacio Mier Velazco... Otro que fue tendencia en los medios alternos, el diputado federal de Morena, Pedro Miguel Haces Barba, por sus presuntos vínculos con el tráfico de fentanilo, motivo por el cual, en la DEA, lo señalan... Pareciera que el ¡viernes 13!, aún persigue a la clase política de Morena en este país... Y falta lo que vendrá después del 20 de enero, desde allá, en la Casa Blanca, con su nuevo Presidente, Donald Trump... ¡Cuidado!... Reiteramos, con esos correligionarios, México y su Presidenta, Claudia Sheinbaum Pardo, para qué quieren más enemigos, como el magnate republicano... En Valle de Chalco, Estado de México, el secretario General de Gobierno, Horacio Duarte Olivares, ponderó que para el 2025, el paquete de recursos para los municipios, tiene incrementos para atender rubros que son prioridad en la administración de la maestra Delfina Gómez Álvarez, en las 125 alcaldías: seguridad pública, salud y política social... No se contrata deuda, para no alterar más el déficit en las finanzas mexiquenses, la cual alcanza, 66 mil mdp que heredaron los gobiernos anteriores... ¡Vaya!... Que en estas fiestas de fin de año, no falten en su mesa, los productos que ofrece la Casa Bautista: cien por ciento orgánicos, elaboración artesanal, sin



colorantes ni conservadores: café en sus diversas presentaciones, esencia de vainilla, chocolate, puro cacao y el aderezo para el platillo fuerte de la cena de Navidad y Año Nuevo, una de las especias que no debe faltar en la cocina: pimienta en polvo... Arme el paquete de productos que necesita, llame y haga su pedido... La Casa bautista, surte pedidos a toda la República Mexicana... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... Nuestro Sitio: <https://los3poderes.com/>... Medios Alternos: YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCjuaN_LopezMiguel59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... X: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...